

Proyecto de Resolución sobre la salida a la crisis ideológica y política y organizativa del Partido de Los Trabajadores en Madrid.

1.-La presentación pública en el Partido y fuera de él del documento titulado "Una fuerza para una nueva civilización", firmado por los camaradas Eladio García Castro y Enrique Palazuelos, miembros del Comité Central y de su Comité Ejecutivo, pone de manifiesto la existencia de una profunda crisis ideológica y política, por cuanto las ideas que se expresan en él no son sólo reflexiones para un debate, sino conclusiones que cuestionan en sí mismas la ideología y la existencia del Partido marxista-leninista.

2.-Esta crisis ideológica y política ha sido precedida en Madrid por una crisis orgánica que, desde el mes de diciembre se ha concretado en muchas organizaciones del Partido, en una separación real de comités y células.

Crisis orgánica que no tienen ningún fundamento político e ideológico para quienes sinceramente aceptamos las BASES IDEOLÓGICAS Y POLÍTICAS del Congreso de Unificación y las resoluciones del IX Pleno del Comité Central y el Informe Político aprobado casi unánimemente por el Comité de Madrid.

Quienes hoy cuestionan la necesidad de nuestro partido, atacan para profundizar las diferencias (no esenciales) entre las viejas partes, y lograr que al menos un sector de éstas se disgregue y renuncie a trabajar y unir sus fuerzas con todos aquellos que sinceramente pretendemos superar la actual crisis del Partido de los Trabajadores, para convertirlo en un fuerte Partido m-l capaz de ganar a la mayoría y abrir el camino de la revolución socialista.

3.- En esta situación, para quienes defendemos el Partido de los Trabajadores como Partido m-l, la crisis sólo puede superarse por medio de un profundo debate en la perspectiva de un Congreso del que surja un Partido de los Trabajadores renovado en su ideología, política y concepción organizativa, más capaz, por tanto, de influir desde el marxismo-leninismo en la sociedad española actual. Un debate con esta perspectiva exige de la participación de todos los camaradas, incluso de aquellos que hoy defienden la desaparición de este Partido para dar paso a una nueva formación política, a condición de que sus concepciones estén abiertas a la influencia de quienes piensan lo contrario y su práctica sea la de defender el Partido, oponiéndose a la política de hechos consumados, tendientes a liquidar el

1.-Hacer un llamamiento a todos los camaradas para superar la división entre las viejas partes y lograr la regularización de la vida política, ideológica y orgánica de los organismos del Partido en Madrid, cuestión imprescindible para defender el Partido frente a todo intento de liquidación y escisión.

2.- Abrir un debate en el Partido-entodos sus organismos- ordenado conforme resolución de este C. de M. que sirva al objetivo de superar positivamente la crisis actual del Partido.

3.-Convocar un Congreso extraordinario a celebrar en el mes de junio, el cual tendría que resolver sobre:

a) La crisis del Partido de los Trabajadores (las diferentes posiciones políticas e ideológicas surgidas en el Partido)

b) Elección de dirección ; de entre los camaradas que participen en el Debate dentro de los organismos se elegirían los delegados al Congreso.

4.- Encargar al Comité Ejecutivo resolver sobre todos los problemas derivados de la preparación del Congreso.

5.-condenar la decisión adoptada por un grupo de militantes de Euzkadi de escindir el Partido, ampidiendo con su actitud el resolver la actual crisis por medios democráticos, es decir, mediante el debate y resolución en un congreso.

6.- Hacer un llamamiento al Comité Central para que convoque un Congreso urgente para resolver, mediante decisión del órgano supremo de todo el Partido la actual crisis ideológica y política.

.Florián Macarrón
Manolo Molina
Manolo Briso